



Despedida de Juancho



Bandera Azul por 12º año consecutivo



III Concierto de Piano



Recital Poético en honor a Avilés de Taramancos



Campeonato Gallego de Dornas

Despedida

Después de tres años al frente de la dirección de la escuela de vela, he decidido poner punto y final a esta etapa de mi vida, en la que puedo asegurarles que solo tengo buenas palabras de agradecimiento para un Club, que me dio la oportunidad de crecer y formarme, en cuanto a lo que más deseo en el mundo, que es el mar y la responsabilidad de ganar nuevos adeptos a este deporte.

Desde el primer día que llegue a Portosín, rápidamente cogí la filosofía del club, buen trabajo, orden, seguridad y ¡al agua a navegar!. Con el paso de estos tres años puedo evaluar, que esta labor desempeñada es altamente positiva ya que la confianza puesta en la Escuela de Vela de nuestro Club, por nuestros alumnos, ha estado demostrada año tras año con vuestra presencia y por ello quiero daros las gracias. Hemos conseguido en este corto periodo de tiempo, ser un baluarte de la vela, en todos los ámbitos deportivos y no deportivos de la comunidad gallega, siendo felicitados en cada puerto al que arribábamos por la buena organización, gestión y resultados conseguidos.

Este logro no es mío, sino de unos amigos míos, que desde que tenían corta edad, confiaron sus vidas en un deporte que desconocían, un deporte en el que el medio en el que se practica, no es fácil y que les ha costado mucho, mucho esfuerzo, sacrificio y tiempo llevarlo adelante y que ahora, todo hay que decirlo, lo practican mejor que uno mismo. Esos amigos míos son los componentes de los Equipos de Regatas. El Futuro del Club. Desde aquí quiero daros un especial agradecimiento por aportarme los momentos más alegres de mi vida y que sepáis que podéis contar conmigo siempre y cuando queráis. Gracias: Alejandra, Candela, Laura, Andrea, Nicolás, Emilio, Oscar, Iago, Manuel, José, Fran, Pablo, Ramón G., Ramón S. Antón, Aida, Andrea, Lara, Mariquiña, Mela, Leticia, Maiña, J. Antonio, Alejandro S., Tomás, Alejandro M., Super Piño, Francisco D., Catalina S.

Y no, no me olvido de mis compañeros de trabajo, que todo hay que decirlo, son el mejor equipo con el que he trabajado. Ellos también han hecho posible que todo saliese tan bien durante estos tres años. Así que muchas gracias: Manu, Vicente, Jorge, Pepe, Fran, Chuspo, Pablo, Carlos, Tino, Carmen, Rocco, Mª Elena, Miguel, Juan, José Antonio.

Como ven todo son agradecimientos y es que no hay otra palabra para describir mis tres años al frente de la escuela. Gracias a todos.

Pablo González Hermo



DESDE BARLOVENTO



Esta sección esta reservada para que todos los socios que están interesados en publicar sus opiniones, sugerencias, singladuras, etc.. lo hagan dirigiéndose a los siguientes correos:

info@cnportosin.es

y coordinador: ANTONPORTOSIN@terra.es
(rogamos que la extensión no sea excesiva)



10º ANIVERSARIO
Nuevas Instalaciones
1993
2003



www.cnportosin.com

a caixa galega do século XXI

caixanova



Editorial

Tienes en tus manos la revista del 3º trimestre, y la perspectiva de las vacaciones al alcance de la mano, y con ello la previsión de una mayor actividad en el club. Eso por una parte es cierto, pero por otra no. La actividad ¡ya está siendo incesante!. Y me explicaré.

Este trimestre que termina fue de una actividad frenética. El club estuvo presente en la feria del ocio, se mantuvo el calendario habitual de regatas de crucero y de vela ligera, junto con las escuelas de vela, al igual que los actos culturales (Antón Avilés de Taramancos, conciertos...). Organizamos con gran éxito y reconocimiento por parte de los participantes el "Campeonato de España de Fórmula Wind Surf" y las clasificatorias, y en el momento de escribir estas líneas estamos a punto de celebrar la regata Faro de Corrubedo (Ramiro Carregal), que este año sale de Portosín para terminar en Ribeira.

A eso aún hay que añadirle que estamos a punto de comenzar el pilotaje del 3º pantalán. También se ha organizado un curso para la obtención del PER, Patrón de Yate y Capitán de Yate, que comienza en Julio, y se han programado todas las actividades del Verano.

Item más, nos han concedido la BANDERA AZUL por duodécimo año consecutivo.

A nivel general informaros que la actividad de ASNAUGA (Asociación de Clubes Náuticos Galegos) continua, y se ha convertido en un interlocutor privilegiado con la administración, donde se están planteando las necesidades y demandas del sector (Cánones, impuestos...).

Todo esto es posible fundamentalmente gracias a los socios del Club, que hemos construido una sociedad modélica en el ámbito de la náutica gallega, y es posible también gracias a la dedicación de un personal de marinería y de administración que antepone el sentimiento de Club a cualquier otro, y que se entrega en la realización de todas las actividades con un empeño digno de elogio.

Tengo la sensación de que pocas sociedades de nuestras características son capaces de mantener un ritmo de actividad como el nuestro.

Y ahora empieza lo bueno, la actividad veraniega. Los tránsitos ya están en nuestros pantalanes. Los barcos preparados, las velas al viento y las cañas engrasadas, las noches largas que invitan a la tertulia a pie de pantalán o en las terrazas del Club (Ya se empieza a sentir el olor de los pimientos de Padrón, o de las sardinas asadas...), todo lo que el verano supone está a la vuelta de la esquina.

El reto del verano es importante, pero tengo plena confianza en el equipo que formamos, socios, personal, cafetería... Con el buen hacer de todos espero que nadie se sienta defraudado y podamos colmar todas las expectativas de cada uno de vosotros.

Mis mejores deseos de buen viento y mucho sol, y a los pescadores mareas propicias y pesca abundante.

P.D.: Si todos colaboramos y pensamos más en los demás que en nosotros mismos conseguiremos un clima todavía más cordial.

Fdo.: J.M.Fandiño - Vicepresidente

FOTO DE LA PORTADA:

En esta foto están algunos de los participantes en la Regata Vuelta a Ons para Cruceros. Corresponde a las tripulaciones de 3 cruceros: Zaleiro, vencedor de la general y del grupo A; Silfo, segundo clasificado en la general y en el grupo A; y La Rabuda, vencedor en el grupo B.

Aparecen de izquierda a derecha, Pablo, Carlos, Sandra, Gerardo, Marita, Pablo Barreiro, Fernando, Menchu, César, Jose Amigo, Alicia, Boro, Teté, Manuel, Jorge, Alfonso, Carlos y Pachicho. Todos los barcos pertenecientes a la flota de Portosín, y que lograron alcanzar los mejores puestos. Hubo más barcos participantes: Gladiador, Morfeo y Tabernicola, y aunque no recibieron premio, sí que hicieron un excelente papel

Escuela de Vela. Entrenamiento con David Mas

Los regatistas del Equipo de Regatas del Club Náutico de Portosín, han podido disfrutar el 31 de mayo y el 1 de junio de un magnífico entrenamiento impartido por un entrenador de élite y renombre nacional, "DAVID MAS". En colaboración con la Federación Española de Vela y la Asociación Española de Clubs Náuticos los regatistas, acompañados también por su entrenador Manuel Millán, siguieron con atención no sólo las clases teóricas sino también las indicaciones que recibieron en el mar y que principalmente iban encaminados a perfeccionar la metodología del entrenamiento de cara al entrenador y para los chavales, la preparación del material, así como sistemas prácticos de navegación casos concretos, maniobras, puesta a punto, táctica de regatas, etc.... Fue un fin de semana muy importante y que esperamos volver a repetir antes de que finalice el año.



Nuestra Tienda

La tienda del Club experimenta un cambio radical y se viste de Copa América.

Hemos estando buscando prendas que puedan ser de vuestro interés y nos hemos encontrado con la marca North Sails. Seguro que muchos de vosotros pensáis en North Sails como el fabricante de velas más famoso del mundo, el que ha hecho las velas de la mayoría de los barcos Copa América de este año.

Es verdad que North Sails es un gran fabricante de velas, quizá uno de los mejores, pero además cuenta con una línea de vestimenta náutica que nos ha parecido muy adecuada para nosotros.

Son prendas diseñadas en Italia que hemos conseguido directamente del importador a un precio muy ventajoso. Tenemos cazadoras, jerséis, pantalones, polos y todas las demás prendas que os podáis imaginar con diseños totalmente nuevos y diferentes a los que estamos acostumbrados a ver.

Tanto nosotras como ellos seguro que encontraremos muchas prendas que nos gusten y que consigan hacernos estar más guapos ¡¡¡si esto es posible!!!



ACTIVIDADES SOCIALES VERANO 2003

Cena especial de vino y gastronomía

El próximo día 15 de agosto a las 22 horas, el Club celebrará una cena especial para socios e invitados. En la línea del verano pasado, contaremos con la presencia de dos enólogos muy jóvenes que nos hablarán de sus fantásticos vinos del Bierzo y nos dirán qué pasos han seguido para elaborar sus caldos mencionados favorablemente por la crítica y elogiados de forma creciente en las revistas especializadas : trabajo diario y minucioso en la viña, control de la producción a base de bajos rendimientos por cepa, vendimia manual, protocolos de vinificación en bodega, etc.

Junto a otros destacados enólogos y bodegueros de esta Denominación de Origen (D.O.), Raúl y Gregory Pérez se han erigido en auténticos motores de los nuevos vinos del Bierzo. El primero de ellos, Raúl, ha estado siempre al frente de la bodega Castro Ventosa (Valtuille de Abajo) trabajando cada vez mejor con la variedad mencía (su monovarietal vintage 2001 ya es conocido) y ofreciendo últimamente interesantes novedades con variedades blancas foráneas admitidas en la D.O. Gregory, sólo lleva dos años en la zona al frente de la bodega Luna Beberide (Cacabelos), y debe fundamentalmente al Château Cos d'Estournel que es de donde procede, (formidable cru del Médoc, en Saint-Estèphe, Burdeos) los conocimientos que hoy tiene. Es autor, entre otros vinos, del crianza Tierras de Luna (elaborado en proporciones casi iguales de mencía, merlot, cabernet sauvignon y tempranillo) y de su blanco hecho con la variedad gewürztraminer perfectamente adaptada a los suelos de Cacabelos.

Estos vinos serán ofertados y presentados por sus autores al comienzo de la cena-degustación que servirá Alfonso quien se ocupa del servicio del Restaurante del Club. Él y yo intentaremos, respectivamente, maridar con el mayor de los entusiasmos, cinco platos con cinco vinos. Vosotros, por vuestra parte, podréis, en cuanto socios protagonistas, valorarlos con los cinco sentidos implicados en una noche que puede ser mágica si la orientamos hacia el deleite de otros tantos placeres sensoriales.

Carlos Roura

REUNIÓN COMUNEROS PUERTO DIA 27/06/2003

Los puntos tratados en el orden del día de la Reunión de Comunereros del día 27 de Junio han sido:

- 1.- Pilotaje del 3er pantalán en Octubre/2003 con posibilidad de acometer también el 2º y el 1º.
2. - X5 Portos de Galicia. Realizar el pago de la tarifa, reclamación por vía judicial y negociación.
- 3.- Modificación, que no subida, de las tarifas del puerto, para pagar de una forma más proporcional a la superficie de las plazas.
- 4.- Cumplimentar un Libro de Registro de las plazas de amarre.
- 5.- Contadores de electricidad a aquellos que están habitualmente conectados a la red.

Actividades Infantiles



Este é un programa de actividades de lecer para o verán que está dirixido principalmente a nenos con idades comprendidas entre 0 e 6 anos, e que formarán grupos dependendo do momento evolutivo no que se atope cada un.

Obradoiros de actividades: ¡A pescar!, Móviles, Monicreques, ¡O Megadominó!, ¡Más sal!, Pasta a esgalla, ¿Onde vives?, ¿Que poño hoxe?, Canta e baila comigo, Globoflexia, Hai que mollarse, Anguilas móbiles, ¡Bola vai!, etc..

Persoal da Escola Infantil *O Parque*: BERTA DIZ MARTÍNEZ, ANA MAR LEÓN LÓPEZ, IAGO VIDAL TRILLO.

Prezos:

Matrícula	15€
Mes de xullo	60€
Mes de agosto	60€

JULIO

- Exposición de Antigüedades del 17 de Julio al 15 de Agosto. " La Trastienda"
- Día 8: Exposición Fotográfica: 10º Aniver. de las Instalaciones Sociales del CNP
- DÍA 11: Concierto Rock en Portosín: Astarot (rock gallego)
- Día 25: Santiago Apóstol
- Día 26: A las 12.00 h.: **Bendición de todas las embarcaciones llegadas al Club a lo largo de este año; Izado de banderas, Salve Marinera y Aperitivo a los Participantes y Socios.**

AGOSTO

- Exposición Fotografías: 10º Aniversario de las Instalaciones Sociales del CNP
- Exposición de Pintura del 1 al 15 de la pintora coruñesa Lemos.
- Exposición de Pintura del 16 al 30 del pintor madrileño afincado en Portosín José Luis Valbuena.
- DÍAS 2 y 3: Fiestas del Carmen de Portosín enlazan con las de San Cayetano.
- DÍA 3 a las 18.00 h. Procesión marítima. A las 20.00 h. II Desafío de Botes a Remo Náutico y Cofradía. A las 24.00 h. II Sesión de Velas en la Noche, espectáculo de velas iluminadas con los barcos navegando y precediendo a los Fuegos Artificiales de Portosín.
- DÍA 10: Excursión Romería Social al Río Tambre.
- Torneos deportivos: Tenis, Tenis de Mesa, Ajedrez, Dominó, etc.
- I Triatlón (vela, nadar y bicicleta): Abierto a todos e invitación a otros clubs. (Fecha por determinar)
- Día 15: III Cena enológica "Cinco sabores, cinco sentidos" organizada por el socio Carlos Roura con bodegas de mencía del Bierzo. Plazas limitadas a 100 comensales. Reservas hasta el día 14 a las 12.00 h.. Actuación musical.
- Día 15: Mercadillo Náutico en la explanada.
- Fiestas de San Bartolomeu en Noia
- Día 29: **Asamblea Anual de Socios y de Comunereros**
- Día 30: Cena Fin de Temporada y entrega de Premios a deportistas. Baile con orquesta. Reservas hasta las 12.00 h. del día 29 de agosto.



Postosín se va al Algarve. Parte II. (Viene del nº 8)

A la mañana temprano, llamamos a visitas de Doñana. Aunque no lo esperábamos, tuvimos plaza para visitar el parque. Quedamos de estar a las 16:30 en el Centro de Recepción en Acebuche, carretera del Rocío a Matalascañas.

Salimos en un 4X4 después de un espléndido desayuno. Tardamos una media hora en llegar al sitio, donde nos asignaron el coche en el que íbamos a realizar la visita. Mientras tanto, nos tomamos un café en una casa decorada con láminas acerca de la naturaleza, en cuyo techo había dos nidos de golondrinas.

A las 17:00 horas subimos al coche 36, una especie de camión-bus Land Rover de color verde, ruedas grandes, tracción a las 4 ruedas, muy altos y con capacidad para unas 20 personas. El conductor, que hacía las veces de guía, tomó la carretera hacia Matalascañas, y entró en la playa por una camino situado entre el margen del parque y un hotel que estaban construyendo. Ibamos a toda pastilla muy cerca de la orilla, a veces por encima del mar, espantando las gaviotas, charráns y otros pájaros que nos iba presentando. El parque quedaba a nuestra izquierda, adentrándose una milla en el mar. Se conservaban algunas casas de mariscadores que todavía vivían en ellas. Por la playa desfilaban además de gente paseando, pescadores de coquinas con un rastro. Llegamos a la desembocadura del Guadalquivir, con una gran barra. A lo lejos, un barco embarrancado en el año 1994, y que estaba partido en dos porque al parecer la carga era de arroz, y al llenarse de agua, los granos se hincharon provocando la rotura del casco. Subimos por la margen izquierda del río, enfrente Sanlúcar de Barrameda, con su puerto pesquero y barcos de la jareta. Nos adentramos en la zona estable del parque, llamada así porque no existen dunas móviles y presenta una vegetación de pinos piñoneros y sabinas, a través del mismo camino por el que transcurre la procesión del Rocío, desde que bajan de las barcazas a su paso por el Guadalquivir. Vimos unas cabañas de paja, en alguna de ellas todavía vivía gente, y otras estaban siendo restauradas por las autoridades del parque. Entre los animales que pudimos ver había milanos, gamos, ciervos, jabalíes, vacas autóctonas y caballos. Paramos en una veta, o zona verde, donde estaba ubicado un observatorio de aves. Este edificio estaba situado al lado de una marisma, que en ese momento estaba seca, pero a lo lejos se divisaba alguna zona de agua con unos puntitos blancos, que según el guía, se trataba de flamencos. Continuamos la visita pasando al lado del Palacete del Duque, actual residencia ocasional del Presidente del Gobierno. Llegamos a la zona de dunas móviles, de una anchura de unos 5 Km, en la que podía apreciarse zonas de bosques de pinos en forma de oasis, entre dunas, y literalmente atrapadas por el avance de la arena. Un avance de 6-8 metros cada año. Los únicos árboles que tenían opción de salvarse eran los enebros, que con sus raíces móviles, podían subir y bajar con el avance de la arena. A la cola de la duna podía verse los cadáveres de los pinos que habían sido tragados, y que ahora la arena se apartaba de nuevo.

A la vuelta, nos fuimos directamente al barco, y después de una generosa ducha, decidimos que era mejor no salir, y nos quedamos en el barco, preparando una barbacoa de pollo y chorizo ibérico, aderezada con cogollos de Tudela. Después de una animada charla, nos retiramos ya que habíamos decidido madrugar para proseguir camino a Ayamonte. Necesitábamos llegar con media marea subiendo para entrar por la desembocadura del río Guadiana.

Después de una animada charla, nos retiramos ya que habíamos decidido madrugar para proseguir camino a Ayamonte. Necesitábamos llegar con media marea subiendo para entrar por la desembocadura del río Guadiana.

Después de una animada charla, nos retiramos ya que habíamos decidido madrugar para proseguir camino a Ayamonte. Necesitábamos llegar con media marea subiendo para entrar por la desembocadura del río Guadiana.

A son de "Torrotito" (Parte IV)

9. Rating (IOR).- Compensación por diferencias:

$$R = \left(0,13 \frac{E \sqrt{S_v}}{\sqrt{M \cdot C}} + 0,25E + 0,20 \sqrt{S_v + k_c + F_c} \right) F_{nm} \cdot F_{cg} \cdot F_a \cdot F_p$$

en la que:

R rating	C calado	F _{cg} factor centro de gravedad
E eslora	k _c factor de compensación por calados	F _a factor de compensación por apéndices móviles.
S _v sficie. vélica	F _c factor de compensación	F _p factor de compensación por material del palo
M Manga	F _{nm} factor hélice-máquina	

La compensación de tiempo en distancia T¹ (segundos por milla recorrida):

$$T^1 = \frac{2160}{\sqrt{R}} + 183,64$$

expresión en la que R es el rating precedentemente tratado.

La compensación de tiempo, sobre tiempo transcurrido Tt:

$$(TCF) T_t = \frac{\sqrt{R} + 3}{10}$$

El tiempo transcurrido T_t (TCF) se multiplica por el T para dar el tiempo corregido, que normalmente es menor.

Cada cual que realice sus propios cálculos (y aunque mi viejo, entrañable y querido amigo "Teo", a quien yo llamo "Chichester", no me dejaría decir esto ya que siempre me enseña: "humildad, humildad, coño.....". No le haré caso por una vez.

He llegado a la conclusión de que si el yate desfavorecido por el ratio superficie vélica / desplazamiento y Desplazamiento / lastre móvil, bate ocasionalmente al otro, su peso móvil (tripulación) tiene que ser buena. Pero si le gana normalmente, entonces su peso móvil tiene que ser excepcional. Si además no se jactan de ello, entonces pertenecen al genuino espíritu del Club Náutico de Portosin.

No existe vehículo no propulsado por potencia humana tan sensitivo a la influencia personal como un yate a vela. Esta influencia no depende principalmente del esfuerzo físico, es un producto de la experiencia, entreno, reacciones rápidas e **intuición**. Todas estas cualidades se necesitan minuto a minuto, en cada decisión, en visionar las tácticas posibles, los cambios de viento y las condiciones de la mar.

"Entrenad, practicar y entrenar, y volver a practicar".

El éxito depende de un impecable trabajo de equipo; cada hombre debe engranar sus esfuerzos con los de sus camaradas para que toda la operación proceda con la sincronización marcada por su líder.

Como decía el poeta: *Avive el seso y despierte el alma adormecida.*

Fdo. José M Martínez Mayán

RELACIÓN DE NUEVOS SOCIOS Y BARCOS

SOCIOS DE ALTA, ¡ BIENVENIDOS !

Lucía Pérez Calo
Santiago Beltrán Otero Pereira
Rahid Constant Jaber Mart.
Jorge del Río Aguirre
Laura González Castro
Cristina Siso Muñoz
José Aneiros Fernández

BARCOS

ALCARAVAN III	Vela	Pablo García-Arenal Rodríguez
CHIMPIN VI	Motor	Borja García-Arenal Alvarado
TRASTO	Vela	Pedro Pazos Carbón
TAMBRE IV	Motor	Manuel Blanco-Ons Fernández
CHIRIPA	Vela	Emilio Quinteiro Conde
O LUAR	Vela	José Prado Novoa
AUDE	Motor	Juan Fernández Sánchez
FAROLEIRO III	Vela	José María Fandiño
KLARIGA	Vela	Manuel Sabin

CALENDARIO REGATAS

REGATAS DE CRUCERO

- 12 y 13 de Julio:
Regata Os Miñarzos (C.N.P. - C.N. Carrumeiro)
- 7, 8, 9 y 10 de Agosto:
Il Match Race
- 22, 23 y 24 de Agosto:
Regata Mar de Finisterre
- 13 y 27 de Septiembre:
Regata Illa da Creba
- 11 y 25 de Octubre:
Regata de Otoño

REGATAS DE VELA LIGERA

- 20 de Julio, 24 de Agosto y 28 de Septiembre:
Trofeo de Verano
- 19 de Octubre:
Trofeo de Otoño

Clasificación de las Regatas

TROFEO COMODORO *5 y 26 de Abril de 2003*

	YATE	ARMADOR
1º	SILFO	J. MANUEL AMIGO VÁZQUEZ
2º	MEIGAS FORA V	EUGENIO PÉREZ BECERRA
3º	TANGO SAGRES	FRANCISCO GUDE SAMPEDRO

REGATA BAJADA A RIANXO *11 de Mayo de 2003*

	YATE	ARMADOR
1º	HUSQVARNA LA RABUDA	ALEJANDRA CONCHEIRO VARELA
2º	SILFO	J. MANUEL AMIGO VÁZQUEZ
3º	TANGO SAGRES	FRANCISCO GUDE SAMPEDRO

TROFEO FARO DE CORRUBEDO *Grupo IMS-600*

	YATE	ARMADOR
1º	SANTIAGO SUR - EL CORREO	JOSÉ M. PÉREZ SANTAMARÍA
2º	CAROLINA	JAVIER PUERTAS MOSQUERA
3º	FAROLEIRO III	JOSÉ M. FANDIÑO FERNÁNDEZ

TROFEO FARO DE CORRUBEDO *Grupo IMS-650*

	YATE	ARMADOR
1º	TANGO-SAGRES	FRANCISCO GUDE SAMPEDRO
2º	SILFO II	J. MANUEL AMIGO VÁZQUEZ
3º	SEÑORÍO DE BEADE	BEATRIZ VALDES PACIOS

TROFEO FARO DE CORRUBEDO *Grupo IMS-700*

	YATE	ARMADOR
1º	AROSA VI	JOSE L. TORRES COLOMER
2º	GLADIADOR "CLUB"	JOSÉ GARCÍA RODRÍGUEZ
3º	RAFAGAS	JOSÉ CARREIRA VILLAMOR

TROFEO FARO DE CORRUBEDO *Grupo MAXIS*

	YATE	ARMADOR
1º	ORION UNO "CLUB"	BENIGNO MIRANDA GARCÍA
2º	KLARIGA	MANUEL SABIN SABIN
3º	LAION	JOSÉ REY ANEIROS



Primera Capa del "Maroto da Illa"



La pintora Victoria Osés, estuvo exponiendo su obra en el C.N.P. durante la pasada Semana Santa con gran éxito.



GRAN TROFEO DE CORRUBEDO DE LA REGATA "RAMIRO CARREGAL REY" QUE VUELVE AL C.N. PORTOSÍN DE MANOS DEL CAROLINA, VENCEDORES DE ESTA IV EDICIÓN. PATRÓN JAVIER PUERTAS MOSQUERA.

CAMPEONATO DE FORMULA WINDSURFING

Como ya os adelantábamos en el anterior número de "La baliza del Noroeste", el Club Náutico Portosín organizó el Campeonato de España de Fórmula Windsurfing. Es la primera vez que Galicia celebra una prueba de esta clase. Una vez más la Casa Real Española quiso apoyar el deporte de la vela y S.A.R. el Príncipe Felipe ha sido Presidente de Honor del evento, aunque debido a sus obligaciones, no hemos podido contar con su presencia.

Para el desarrollo del evento hemos trabajado para contar con la implicación de diferentes organismos, y de este modo el Campeonato no sólo estuvo patrocinado por FRINSA y su nueva línea "Conserva Directa" sino también por el Concello de Porto do Son, la Xunta de Galicia a través de la Dirección Xeral de Turismo, Xacobeo y la Dirección Xeral de Deportes. También Narwhall quiso colaborar con el Club, así como la Federación Española y Gallega a través de los respectivos secretarios de clase.

La participación fue la prevista, con 48 regatistas de todas las federaciones territoriales excepto Canarias, Asturias y País Vasco. Dando respuesta a una petición del patrocinador principal de la prueba, D. Ramiro Carregal Rey Presidente de Frinsa del Noroeste uno de los días del evento y en colaboración con el Club Náutico Deportivo de Ribeira, una de las pruebas se llevó a cabo en la playa de Coroso.

El Campeonato se desarrolló durante los días 17 al 21 de Junio. El acto inaugural tuvo lugar a las 20'00 horas del martes 17 y contó con la presencia de diversas personalidades y directivos del Club y en el mismo se procedió al izado de banderas.

Ya el miércoles 18, la actividad en la playa fue importante. No sólo por el comienzo de las pruebas sino porque gracias a la labor de un buen número de voluntarios se organizaron en la playa de Agueira, y durante todos los días que duró el evento, una serie de actividades paralelas reservadas a los escolares de la zona por la mañana y abiertas al público en general por la tarde y donde se contó con una pequeña escuela de vela, escuela de surf, fútbol playa, volei-playa, etc... Agradecemos ya desde estas líneas la colaboración desinteresada de todos los colaboradores sin los cuales todas estas actividades paralelas no se hubiesen llevado a cabo, así como a diversas empresas del sector servicios que también de forma desinteresada llevaron bebida y ambiente a los participantes. Señalar que en este primer día las condiciones climatológicas acompañaron la realización de las pruebas, no sólo por un espectacular día de sol, sino por unas muy buenas condiciones en el viento.

El jueves 19, si bien el sol no dejó de acompañar a nuestros regatistas la fuerza del viento no fue la esperada y la actividad se vio muy ralentizada. Al igual que el día anterior al atardecer, todos se reunieron en el Club y cenaron un buen "churrasquito".

La playa de Coroso y el Club Náutico Deportivo de Ribeira acogieron a los regatistas de manera especial el viernes 20, sin embargo no pudo desarrollarse ninguna prueba por falta de viento. Al atardecer se degustó una cena en el Náutico, dando así por finalizada la jornada.

Y ya el sábado 21, levantándose viento hacia las 12 de la mañana se realizaron unas pruebas, celebrándose la entrega de premios y el acto de clausura a las 18'00 horas. El acto estuvo dirigido y organizado de manera formidable por un estimado amigo de este Club, D. José Luis Blanco Campaña. Disculpó su asistencia por un imprevisto de última hora la conselleira de Familia, Xuventude, Deporte e Voluntariado Dña. Pilar Rojo y contó con la presencia de diversas personalidades, el Sr. Alcalde del Concello de Porto do Son, el Gerente del Xacobeo D. Aníbal Otero, el subdirector Xeral de Deportes D. Ramón Vrigos, D. Gerardo Pombo, Presidente de la Real Federación Española de Vela y la Vicepresidenta del Club Náutico Deportivo de Ribeira. Tras un entrañable discurso de clausura por parte de nuestro Presidente, D. Francisco Gude Sampedro, se procedió a la entrega de premios.

Todos los participantes, así como el Comité Técnico, elogiaron la labor del Club y la organización del evento y nos han hecho llegar la petición para celebrar el Campeonato Europeo. No obstante señalar que todo ello no hubiera sido posible sin la inestimable profesionalidad de la plantilla del Club, que en todo momento supo estar a la altura de las circunstancias y dar lo mejor de si mismos. ¡ENHORABUENA A TODOS!



PRESIDENCIA DE HONOR



CLASIFICACIÓN GENERAL ABSOLUTA

Federación	Nombre	Club	Ptos.
1 Andaluza	Philippe Vigneron	Tarifa Wind Club	5
2 Andaluza	Kim Lythgoe	Tarifa Wind Club	5
3 Balear	Alex Buchau	C. S. Formentera	9
4 Balear	Joan Rosello Genabert	C.M.S.A.P.	10
5 Andaluza	Augusto García López	Club Winsurf I. Cristina	11
6 Balear	Jonathan Dunnet	C. N. Fornells	14
7 Andaluza	Fernando Martínez	Club Náutico Sevilla	19
8 Balear	Alberto Cano	R.N.C.P.	21
9 Andaluza	Francisco J. Fonseca	Club Winsurf I. Cristina	28
10 Cantabria	Abel Portillo Bedia	----	31

CLASIFICACIÓN GENERAL MASTER

Federación	Nombre	Club	Ptos.
1 Andaluza	Augusto García López	Club Winsurf I. Cristina	11
2 Cantabria	Abel Portillo Bedia	----	31
3 Gallega	Francisco Robleda	Real Club Náutico Vigo	34

CLASIFICACIÓN GENERAL INFANTIL

Federación	Nombre	Club	Ptos.
1 Catalana	Oliver-Tom Schliemman	Independiente	3
2 Andaluza	Francisco José Vicente	C. D. Suroeste	18
3 Valenciana	José María Peris Annia	Club Winsurf Burriana	18

CLASIFICACIÓN GENERAL FEMENINO

Federación	Nombre	Club	Ptos.
1 Andaluza	Mª del Mar Lara Pérez	C. D. Suroeste	3
2 Madrileña	Estefanía Cherenguin	C. D. Canal Isabel II	9

LIBRO DE FIRMAS

"Este campeonato ha sido un éxito y espero que se vuelva a repetir en Portosín."

Miguel Fed. Cántabra E-121 (Campeón del Mundo, de Europa y de España de la Clase Vaurien 2003).

"Gracias por todo y por esta semana de tan magnifico tiempo que hemos tenido"

Javier Serrano (Bi-Campeón del Mundo y de Europa de la Clase Vaurien)

"Los clubs los componen las personas y con personas tan amables es difícil que salga malo el Club. Gracias por todo."

Alberto Álvarez (Secretario F.W. Federación Madrileña).

"Graciñas por toda esta semana, nos habéis tratado con mucho cariño y atención. Espero que nos volvamos a ver el año próximo."

Philippe Vigneron. Campeón Absoluto F.W.

"Ha estat genial navegar en aquestes aigües. Penso que el Club s'ho ha currat un munt. Espert que l'any que ve sigui igual o millor si pot ser. També molt be per les secretaries del Club. Aloha i fins aviat"

A. Buchao ESP-36